

Der Verein Freunde für Kashmir wurde im Jahr 2003 in St. Gallen gegründet. Der Verein ist politisch und religiös neutral und hat zum Ziel, die Bevölkerung im indischen Teil Kaschmirs bei gemeinnützigen Projekten zu unterstützen.

Im Zentrum der Tätigkeit steht seit 2012 der Aufbau und Betrieb der «Syed Sahab Memorial School» in Dangpora, einem abgelegenen Dorf in der Nähe der Sommerhauptstadt Srinagar. Die Schule wurde vom schweizerisch-kaschmirischen Ehepaar Christine Hüttinger Khuroo und Manzoor Ahmad Khuroo gegründet und wird heute von lokalen Fachkräften geleitet.

Möchten Sie uns unterstützen?

- Vereinsmitglied: Jahresbeitrag 50 CHF / Paare 70 CHF
- Spende
- Schulfond für finanziell schwache Familien: 10 CHF Schulgeld pro Kind und Monat
- Lehrerlohn: 50 bis 100 CHF pro Lehrer und Monat
- Kauf von kaschmirischem Kunsthandwerk
- Mithilfe bei der Organisation von Veranstaltungen.

Nehmen Sie mit uns Kontakt auf. Wir freuen uns auf Sie.

www.freundefuerkashmir.ch

verein@freundefuerkashmir.ch

Empfangsschein

Konto / Zahlbar an
CH29 0900 0000 8567 1768 9
Freunde für Kashmir
8353 Elgg

Zahlbar durch (Name/Adresse)



Währung Betrag

CHF



Annahmestelle

Zahlteil



Konto / Zahlbar an

CH29 0900 0000 8567 1768 9
Freunde für Kashmir
8353 Elgg

Zahlbar durch (Name/Adresse)



Währung Betrag

CHF



Annahmestelle